



INTENTIONS DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE CONFIÉES À SON RÉSEAU DE PRIÈRE POUR L'ANNÉE 2027

JANVIER

Pour la découverte de la force de la prière.

Prions pour que dans l'Église, nous découvrions la puissance de la prière, cette rencontre personnelle avec le Seigneur qui transforme notre cœur et le monde.

FÉVRIER

Pour le soutien des personnes qui prennent soin des autres.

Prions pour tous ceux qui veillent à la santé des personnes, afin qu'ils reçoivent le soutien nécessaire et puissent ainsi avec patience, sagesse et force, ouvrir des chemins d'espérance et de guérison intérieure.

MARS

Pour le respect de la dignité de la vie humaine.

Face à une culture centrée sur la productivité et l'immédiateté, prions pour que chacun de nous puisse découvrir et valoriser la dignité de chaque personne.

AVRIL

Pour l'art, un don qui humanise.

Prions pour que l'art soit accueilli comme un véritable don qui nous humanise, élève notre esprit et nous aide à contempler la beauté de Dieu au sein de la création.

MAI

Pour des opportunités de travail pour tous.

Prions pour que le développement technologique ouvre de nouveaux chemins de travail qui préservent la dignité des personnes et que la collaboration entre les générations renforce un avenir où chacun puisse offrir ses talents au service du bien commun.

JUIN

Pour un bon usage de l'intelligence artificielle.

Prions pour que le développement de l'intelligence artificielle soit toujours au service de la dignité humaine et que nous sachions l'utiliser avec sagesse.

JUILLET

Pour les grands-parents et les personnes âgées.

Prions pour que, dans l'Église, nous sachions valoriser le trésor de foi et de sagesse que nous offrent les grands-parents et les anciens, et que nous apprenions de leur expérience.

AOÛT

Pour la vocation des jeunes.

Prions pour que les jeunes, en recherche de leur propre vocation, reconnaissent en Jésus-Christ un compagnon de route, à qui ils peuvent ouvrir leur cœur.

SEPTEMBRE

Pour une conversion écologique intégrale.

Prions pour que nous apprenions à vivre une relation nouvelle avec la création, en la protégeant et en trouvant, dans la contemplation de l'œuvre de Dieu, un chemin vers une vie plus harmonieuse et source de gratitude.

OCTOBRE

Pour les communautés chrétiennes.

Prions pour que chaque paroisse, communauté ou groupe chrétien soit un centre de rayonnement missionnaire formant de nouveaux disciples au service de l'Évangile.

NOVEMBRE

Pour l'intégration des migrants.

Prions pour que les migrants et les personnes déplacées soient accompagnés et consolés par la Sainte Famille, dans leur propre chemin de déracinement ; qu'ils trouvent des communautés qui les accueillent avec dignité et solidarité pour une véritable intégration.

DÉCEMBRE

Pour la vocation chrétienne de la famille.

Prions pour que les familles chrétiennes soient des témoins vivants de l'Évangile dans la société, en apprenant toujours davantage à cultiver la foi, l'espérance et l'amour.